

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Todo un reto regresar a la normalidad: Panel Automotriz



Los expositores del seminario de la Industria Nacional de Autopartes, coincidieron en que el mayor reto para todos será la reactivación económica de México, devolverle la confianza al consumidor y que sin duda la industria automotriz será fundamental para esta recuperación.

Finalmente mencionaron que se debe tener un entorno positivo y de optimismo entre todos los jugadores de la cadena de suministro y ser más competitivos ante estos nuevos escenarios. "Son retos, pero también son oportunidades", finalizó Horacio Chávez de KIA.

Nissan disminuirá su producción en más de 2 millones de vehículos por crisis del COVID

La empresa japonesa, en su plan de reestructura, dio a conocer que buscarán ahorros por más de 2,700 millones de dólares a nivel global, por lo que reajustarán su producción de 7.2 millones de automóviles a 5.4 millones, cerrando las plantas de Indonesia y España, y realineando la producción en sus plantas de Estados Unidos y México.

Ventas de gasolina han caído 62% por COVID

Las ventas de gasolinas y diésel en las estaciones de servicio que integran la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (ONEXPO) han caído en 62% debido a las restricciones de movilidad causadas por la pandemia de COVID-19. Roberto Díaz de León, presidente de la asociación, dijo en entrevista con El Financiero que, debido a la emergencia sanitaria por la nueva cepa del coronavirus, las estaciones de servicio en México viven su peor etapa en la historia.

Transporte de carga cae más del 60% por COVID: AMOTAC

Debido a que muchas empresas cerraron sus puertas por la contingencia sanitaria del COVID-19 más del 60 por ciento del transporte se encuentra parado, de un total de 86 por ciento que representa la Amotac a nivel nacional, confirmó el delegado regional de la Alianza Mexicana de Organización de Transportistas, Valentín Romero Trujillo.

TALLERES Y REFACCIONARIAS



¡Inscríbete al Master de Lubricación en línea!

Roshfrans a través del Instituto Tecnológico Roshfrans (ITR), imparte el curso de Master en Lubricación Online a través de una plataforma digital para capacitación, el cual tiene por objetivo proveer de conocimientos técnicos a estudiantes, mecánicos, refaccionarios y todo el personal afín a la lubricación. Para acceder al curso deberás ir a la siguiente liga https://bit.ly/2X5CXY0, y registrarte con los datos que se solicitan.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL

Semáforo Sanitario de Nueva Normalidad será regional apunta la Secretaría de Gobernación



Después de la polémica que se generó sobre si debe haber semáforos locales para la reactivación de actividades ante el COVID-19, bajo indicadores emitidos por los gobiernos estatales, algunos gobernadores insistieron que la reanudación será bajo sus propios criterios. El gobierno federal, a través de la Secretaría de Gobernación (Segob), matizó que, si bien los semáforos serán regionalizados, estarán a cargo de la Federación.

Se extiende el confinamiento en Morelos

Morelos, uno de los cuatro estados integrantes de la Comisión de Salud de la Conferencia Nacional de Gobernadores, determinó no retomar actividades el 1 de junio, como marcaba el calendario sugerido por el gobierno federal, y mantener el aislamiento social de la población para contener el alto nivel de contagios por COVID-19 que registra la entidad. La medida continuará varias semanas después de la fecha sugerida por la federación "hasta que ya no exista ningún tipo de riesgo sanitario".

Presionan comercios por protocolos sanitarios en Tampico, Tamaulipas

Empresarios del sur de Tamaulipas esperan hoy concretar una reunión virtual con los titulares de las secretarías estatales, de Salud con Gloria Molina y de Desarrollo Económico con Carlos Alberto García para avanzar en la aplicación de protocolos de seguridad sanitaria, que serán exigidos en la reapertura de los más de cuatro mil comercios, restaurantes y negocios de servicios.

Corea del Sur registra su peor repunte de contagios de coronavirus

Un nuevo brote en un centro de logística a las afueras de Seúl está deparando el peor repunte de contagios desde el pasado 5 de abril en Corea del Sur, que este jueves (28.05.2020) reportó 79 nuevas infecciones. Del total de nuevos casos, hay 69 contagios relacionados con este brote detectado por primera vez el martes en este almacén de la mayor empresa de comercio electrónico del país, Coupang. El brote afecta principalmente a los trabajadores de una nave comercial situada en la ciudad dormitorio de Bucheon, al suroeste de la capital.

Estados Unidos primer país en superar los 100 mil fallecidos durante reapertura por COVID

Estados Unidos superó la cifra de 100,000 y sumó 100,276 personas fallecidas por la COVID-19, siendo el primer país en el mundo que rebasa este número de muertes mientras se reinicia la reapertura económica y social del país.

